

SYNDICAT DÉPARTEMENTAL CGT DES PERSONNELS ACTIFS ET RETRAITÉS DU DÉPARTEMENT DU VAUCLUSE

**Journée d'action du 19 mars 2019 – expression du syndicat CGT des personnels territoriaux du
Département du Vaucluse.**

POUR NE PLUS SUBIR, PASSONS A L'OFFENSIVE ET AGISSONS !

Ce 19 mars 2019, nous, agents territoriaux du Département du Vaucluse, mais également salariés du privé, comme du public, privés d'emplois et retraités, sommes en grève et en manifestation pour faire barrage au projet de loi dit de « transformation de la Fonction publique ».

Ce projet de loi Dussopt est une nouvelle attaque d'un service public égalitaire pour tous les usagers et citoyens et du statut de la Fonction publique.

Il prévoit de :

- Faciliter et encourager les suppressions de postes et étendre les possibilités de recrutement par contrat ;
- Individualiser encore un peu plus la rémunération et le déroulement de carrière ;
- Fusionner les CHSCT et CTP et affaiblir le rôle des Instances représentatives du personnel ;
- Allonger le temps de travail avec la remise en cause des protocoles locaux de mise en place des 35H et de ses modalités, qui ont été négociés avant 2001...

Si ce projet de loi n'est pas retiré, le Président Chabert, Président de notre Département, « s'engouffrera » avec zèle dans les possibilités que lui permettra la loi. Ainsi, allonger le temps de travail des agents du Département, il en rêve ! Depuis son arrivée, il s'y est d'ailleurs bien employé en supprimant des jours de congés exceptionnels, afin de nous faire travailler à 1607H ; il confisque même notre droit au choix de notre temps libre en imposant 3 jours de congés pour des fermetures de service.

Aussi, revoir la mise en place des 35H et ses modalités de récupération sera son « régal » !

Par ailleurs, la vaste réorganisation qu'il a décidée en 2016 et qui a déjà permis de supprimer environ 270 postes continue de se déployer et de se décliner, ajoutant tous les jours un peu plus de souffrances au travail.

Dans ce contexte de diminution drastique des budgets de politiques publiques et de réduction des moyens au service des usagers, de dégradation des conditions d'exercice des missions, de réorganisations sans fin, d'individualisation à outrance des relations de travail et de destruction insidieuse des collectifs de travail, de méthodes managériales maltraitantes, de négation de la parole des représentants du personnel, notre syndicat a connaissance, sans pouvoir véritablement les chiffrer, de bon nombre d'arrêts maladie en lien avec le travail, de départs d'agents de la collectivité...

Pourtant, c'est notre force de travail qui crée les richesses et c'est nous qui assurons les missions et le service rendu aux citoyens et usagers vauclusiens.

Et il ne faut pas s'y tromper, il ne faut pas se résigner, il ne faut pas courber l'échine !

C'est tous ensemble, par la grève, que nous pourrions changer les « choses » et imposer d'autres choix !

Comme nos collègues des routes du Centre de Pertuis qui ont mené plusieurs actions sur plusieurs journées de grève, agissons, passons à l'offensive, mobilisons-nous collectivement !

Il est plus que nécessaire que nous soyons encore plus nombreux et unis si nous voulons que les Présidents Chabert et Macron ne fassent pas la sourde oreille ! Et si nous voulons sortir des mêmes politiques qu'ils mènent tous deux, enfermées dans les carcans de l'Union européenne, au service des seuls intérêts d'un capitalisme mondialisé.

Exigeons une autre répartition des richesses, exigeons la juste reconnaissance de notre travail et exigeons le progrès social !!

Continuons à partager ces exigences avec nos collègues et sur nos sites de travail et à faire grandir la mobilisation !

PASCAL Annabelle.
Secrétaire générale.